

Creel tiene más apoyo entre los panistas que Xóchitl Gálvez rumbo a 2024



Dentro del proceso interno del Frente Amplio por México para elegir al candidato presidencial dos de 4 aspirantes del PAN pasaron a la siguiente etapa, sin embargo, Xóchitl Gálvez recibió menos apoyo partidista que Santiago Creel, quien tendría más simpatías entre los panistas que la senadora.

De acuerdo con una tabla presentada por Juan Ortiz, de Lupa Legislativa sobre las firmas que habrían obtenido los aspirantes presidenciales de la oposición por partidos políticos, Santiago Creel tendría 100 mil 327 en su apoyo, mientras que Xóchitl Gálvez unas 90 mil 143.

Es decir que el apoyo panista para Creel es mayor que el de Xóchitl Gálvez, sin embargo, la senadora superó a los panistas Francisco García Cabeza de Vaca, quien se llevó 4 mil 351, mientras que Jorge Luis Preciado obtuvo en el rubro por partidos solo 540 firmas.

De acuerdo con el Registro Nacional de Militantes del partido el padrón actualmente es de 304 mil 523 militantes, de esto Creel se habría puesto a la cabeza con sus 100 mil 327 firmas solo en el rubro de partidos.

Lo anterior no resulta nada extraño debido a que de los 4 perfiles del PAN, la única que no milita en el blanquiazul o en otro partido es Xóchitl Gálvez, aunque vale la pena mencionar que dentro de los recorridos por el país, la senadora recibió el apoyo de panistas como Josefina Vázquez Mota y Ernesto Ruffo Appel. Así como expanistas como Germán Martínez y el expresidente Vicente Fox.

https://politico.mx/creel-tiene-mas-apoyo-entre-los-panistas-que-xochitl-galvez-rumbo-a-2024